



美里町立中央小学校だより

中央の風

一人ひとりに光を 一人ひとりが光を

「思いやりのある行動」って？（校内人権月間）



令和7年11月6日(木)

11月は「校内人権月間」です。部落差別をはじめあらゆる差別や偏見をなくすなかまになるための学びを深め、実践力を高める月間です。家庭や地域でも話題にしていただけたら幸いです。

さて、今月の生活目標は「思いやりのある行動をしよう」です。
「思いやりのある行動」とはどんな行動でしょうか？

それは、「相手の気持ちや立場を想像し、その人がどうしたら喜ぶか、どうしたら困らないかを考えてする行動」だと考えます。

「いいよいよ」と一時的な安心を生む行動ではなく、この先相手が困り、苦しまないようにと考えた行動や指摘は、受け取る人にとっては厳しく感じることもあります。

しかし、互いをよく知り、良きなかまとして成長していくためには大事な感覚でもあります。ぜひ、本当のなかまにさらに一步近づく実践力を高めていきましょう。

【人権月間の各学級で決めた目標】

1年「やさしいこころ ふわふわことばで ともだちをだいじに」

5年「気づかいができ、協力して助け合うことのできるやさしい5年生」

2年「こまっている友だちを見たら「どうしたの？」と声をかけよう」

6年「困っている人がいたら 進んで行動する」

3年「自分がされてうれしい事を人にもどんどんしよう(だれかのために行動)」

たんぽぽ1組「困っている人がいたら 気づかって協力する」

4年「くぱり 気くぱり 思いやいで 心のきずなを深めよう」

たんぽぽ2組「相手のことを考えて行動する」

11/4 収穫の秋（3年芋ほり・5年もち米の脱穀）

地域の皆さんとの協力のもと、さつまいもの収穫やもち米の収穫・脱穀を通じて、ふるさとの豊かさや魅力を感じることができました。ありがとうございました。



昨年よりも良い形のさつまいもがいっぱい収穫できました。

子どもたちは「『大学いも』や『スイートポテト』



千歯こきや唐箕などの昔の道具を使って、脱穀の作業をがんばりました。



にして食べたい！」と話していました。

収穫したさつまいもの一部は給食にて味わいます。

11月10日(月)
の給食にはさっそく



「大学いも」が登場し、子どもたちの笑顔の花が咲きました。また、もち米は、今後販売に向けて準備を進めます。その際にはご協力をお願いします。

がんばりが続々と！

◎第60回熊本県発明工夫展

熊本県教育長賞 5年 中・・・
(企業賞:くまもと半導体グリーンイノベーション協議会賞)

◎熊本県科学研究物展示会（第85回科学展）

優賞 6年 中・・・
学校賞 美里町立中央小学校

◎税に関する作品

<標語>南九州税理士会宇土支部長賞

6年 中・・・

宇土税務署長賞 6年 渡・・・

<書道>宇土税務署長賞 6年 富・・・

◎宇城小中学校絵画展

県特選 3年 中・・・
4年 西・・・ 村・・・



ホームページで毎日更新しています！
ブログ「校長のつぶやき」

TEL 0964-46-2004
中央小学校ホームページ
<https://es.higo.ed.jp/chouou/>



中央小HP

令和7年11月11日(火)【第11号】

「思いやりのある行動」って？（校内人権月間）